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　不登校児童生徒の近況と減少させる対策について。

　学校教育環境の整備について。

部活動の指導体制とスポーツ少年団活動との関連につ
いて。

農業用の用水路に設置できる水力発電システムにつ
いて。

新型コロナウイルス感染症収束後の農業生産力の向上
対策について。

　耕作放棄地の現状とその要因について。

　教員の早期退職者について。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

耕作放棄地の現状と
農業への就労促進対策
について

年々増えつつある耕作放棄地に対し、農業に対する取組方
や農業従事者を増加し、耕作放棄地を減少させる農業政策の
工夫について富士宮市の取組を伺う。

　市全体で取り組む水力発電の構想について。

小中学生の自由研究による発電システムの募集につ
いて。

水力発電機の回転力（発電力）を上げる工夫の募集
について。

教育委員会の新たな
教育方針について

このコロナ禍の中で大変苦労し、いろいろな工夫をした富
士宮市教育委員会の基本理念を貫いた新たな教育方針に基づ
く教育活動について伺う。

　教育の質の向上に関する方針について。

　教育委員会の学校訪問の観点について。

　教職員の研修制度について。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長実用的な個人用小水力発電システムの設置の工夫につ

いて。

　用水路における家庭用水力発電施設について。
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富士宮市の北部地域
の自然環境の保全対策
と小水力発電の普及に
ついて

富士山西麓の自然環境保全を軸にした日本一高低差のある
都市として数々のイベント等が行われてきているが、小水力
発電の考え方を更に発展させていく対策について伺う。
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